

La Paz, 16 de febrero de 2020 (Imagen Docs) El Festival de Lima recibe obras latinoamericanas de ficción y documental para su edición 24 que se celebrara entre el 7 al 15 de agosto en la capital peruana.

El Festival de Cine de Lima ha comenzado a recibir películas latinoamericanas de ficción, documental y animación para su vigesimocuarta edición. La recepción de materiales cierra este 8 de mayo y las bases puedes consultarlas en el [sitio](#)

La convocatoria incluye dos competencias: Ficción, abierta a películas de toda Latinoamérica, y Documental, para obras de no ficción de cualquier temática. En ambos casos deberá tratarse de películas producidas entre 2019 y 2020 y no haber sido exhibidas en Perú.

El festival entregará premios por un valor cercano a los 30 mil dólares, siendo los más importantes los premios del Jurado a la mejor película de ficción y a la mejor ópera prima y el Premio de la Crítica Internacional, con una dotación económica de 5.000 dólares cada uno.